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Пресс-конференция с Сергеем Юрьевичем
Теном
sibi_ryk

А почему на форуме начальник Регионального Штаба "Молодой Гвардии" молчит?

С.Ю. Тен

Спасибо за вопрос, sibi_ryk!

Буду появляться чаще и отвечать на все вопросы в мой адрес. Предлагаю такие on-line пресс-конференции
проводить регулярно, например, раз в 2 месяца.

Было бы неплохо, чтобы такие on-line конференции проводили и руководители наших местных отделений.

AS!!!

Уважаемый Сергей Юрьевич, хотелось бы подробнее узнать об истории разви-тия " Молодой Гвардии Единой
России"?

С.Ю. Тен

AS, приятно, что Вас это интересует, Вы основательно подходите к теме!

«Молодая гвардия» является преемником "Молодежного Единства". Т.е. исто-рия МГ насчитывает более 6
лет. Партия "Единство", которая была предшест-венницей "Единой России", буквально с самых первых дней
своего существо-вания, приняла решение о создании своего молодежного крыла. Так появилось "Молодежное
Единство". В ноябре 2005 года на Всероссийском съезде органи-зации в Воронеже было принято решение о
переименовании организации, ко-торая и стала «Молодой гвардией».

В апреле 2006 года состоялась конференция Иркутского Регионального Отде-ления, на котором мы также
изменили название . На ней же я был избран на-чальником Регионального штаба «Молодой Гвардии Единой
России».

На сегодняшний день на территории области у нас работает 22 местных отде-ления организации, в том числе
в таких отдаленных от центра территориях, как Усть-Илимск, Бодайбо, Чуна, Усть-Кут. В нашей организации
на сегодня более 3, 5 тысяч человек – это, говоря протокольным языком, действующие мо-лодогвардейцы.

Александр

Сергей Юрьевич, центральный штаб МГЕР в настоящее время планирует и проводит ряд мероприятий и
программ. Какую роль ИРО будет играть в меро-приятиях, планируемых МГЕР на федеральном уровне? В
каких уже принимает или принимало участие?

С.Ю. Тен

Здравствуйте, Александр!

В рамках поддержки нацпроекта «Здоровье» «Молодой Гвардией «Единой Рос-сии» был запущен
региональный проект «Физкультуру и спорт в каждый двор и дом». Мы организован турнир по хоккею с мячом
среди дворовых команд с целью популяризации хоккея, как дворового вида спорта.

Помимо участия в политических кампаниях на протяжении 2006 года «Моло-дая Гвардия» совместно с
региональным отделением партии провела ряд мас-штабных мероприятий федерального уровня. Кроме
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подготовки и проведения массовых мероприятий федерального значения к различным памятным датам
проводятся и разовые акции .

Активистам «Молодой Гвардии» поступило предложение принять участие в обучении политтехнологиям в
связи с предстоящими выборами.

В прошлом году стартовал значимый для «Молодой Гвардии» и «Единой Рос-сии» проект - «ПолитЗавод». Я
думаю, что почти все что-то слышали об этом проекте, а многие знают досконально. В связи с тем, что на
территории Иркут-ской области выборы в Законодательное Собрание в прошлом году не прохо-дили, мы
участие в «ПолитЗаводе» не принимали. Однако, формирование мо-лодежного парламента Иркутской
области, в котором мы принимали самое ак-тивное участие проходило по принципам «ПолитЗавода».

На выборах 2007-2008г.г. мы обязательно примем участие в этом проекте. Нам есть, за что бороться. К власти
в стране должны прийти молодые, энергичные люди.

sibi_ryk

Скажите, пожалуйста, о Вашей миссии, т.е. о той цели, которую преследуете Вы в «Молодой Гвардии» и какие
задачи Вы ставите перед собой на ближай-ший период?

С.Ю. Тен

Скажу прямо: я не хочу, чтобы к руководству страной через 10-15 лет пришли люди, для которых главное - это
деньги. Уметь зарабатывать – важно и нужно, я сам возглавляю крупную компанию и знаю это наверняка, но
при этом необ-ходимо понимать, что деньги - далеко не все в жизни. Нужен баланс. Молодые люди , будущие
лидеры, должны быть патриотами своей страны, своего регио-на. А для такого воспитания надо прилагать
усилия.

Конечно, не все ребята, которые являются членами и сторонниками МГ, станут губернаторами, мэрами,
депутатами, директорами предприятий. Но если для них с нашей помощью понятие Родина не станет пустым
звуком, я буду счи-тать, что моя миссия выполнена.

Что касается меня лично, я не ставлю перед собой цель, например, стать гу-бернатором Иркутской области в
2017 году. Я вообще предпочитаю браться за дело, когда уверен, что смогу довести его до конца. Тогда
самооценка не сни-жается и репутация не страдает. Сейчас моя цель – сформировать сильную мо-лодежную
организацию в Иркутской области, которая, будет помогать нашей партии «Единая Россия» во всех
избирательных компаниях, которые будут проходить на территории нашего региона и ближайшее и
отдаленное будущее. Надеюсь, что наша организация станет реальной политической силой в регио-не. Это
тот кадровый резерв, который будет управлять регионом, а может и страной через 10-15 лет.

sibi_ryk

Перспектива развития организации и перспектива для молодогвардейцев?

С.Ю. Тен

Спасибо за вопрос, sibi_ryk.

«Молодая Гвардия» - это кадровый резерв "Единой России". Так как "Единая Россия" - это партия, которая
смотрит в будущее. Следовательно, мы должны готовить подрастающую смену. Т.к. "Единая Россия» - партия
власти, смена будет находиться у власти. Но для этого нужно серьезно работать. Нужно по-нимать, что за
одно членство в "Единой России" или "Молодой Гвардии", власть не дают. Нужно работать над собой, нужно
заслужить доверие людей, которое завоевывается реальными делами.

ТаЧ

Здравствуйте, Сергей Юрьевич!

На ваш взгляд, какое значение для будущей карьеры и деятельности в сфере власти играет реализуемая в
области программа "Кадры нового поколения для местного самоуправления"? Как Вы считаете, если участник
КНП для МСУ не является членом "Молодой Гвардии" и "Единой России", это будет как-либо препятствовать
его обучению/участию в этом конкурсе? Спасибо.



С.Ю. Тен

Уважаемый ТаЧ, если вы хотите ознакомиться с условиями этого проекта, то пожалуйте на web- сайт
http://kmp.org.ru/.

В программе "Кадры нового поколения для местного самоуправления" не стоит условие обязательного
членства в "Молодой Гвардии" и в "Единой России". Если у Вас есть гражданская позиция и желание работать
в управлении – впе-ред.

Рыхальский Владимир

Сергей Юрьевич, здравствуйте!

Меня интересует вопрос 20% квоты молодежи в партийных списках "Единой России". Известно, что в других
регионах места молодежи в предвыборных списках были последними, и вероятность прохождения в
Законодательный ор-ган власти была не велика. Будет ли у Вас возможность продвигать молодо-гвардейцев
по данной партийной квоте в Законодательное Собрание иркутской области?

С.Ю. Тен

Владимир, добрый день! Вопрос актуальный. В ряде регионов России сущест-вовала эта проблема, когда
молодых людей, которые попадали в списки по кво-те, "задвигали" в самый "подвал" этих списков. Конечно,
мы будем биться за проходные места в списке «Единой России» для наших ребят во время выбо-ров в
Законодательное собрание Иркутской области в 2008 году. Я считаю, что мы сможем отстаивать интересы
молодежи и Молодой Гвардии в партии.

Шустова Ксения

Сергей Юрьевич, здравствуйте!

Возможно ли разработать проект либо организацию на базе "МГ", которая бу-дет заниматься защитой
студентов от произвола преподавателей, работников деканата, ну, и , соответственно, самих деканов.

С уважением.

С.Ю. Тен

Ксения, защитой прав студентов занимаются профкомы вузов, но мы со своей стороны готовы оказать
юридическую помощь, дать консультацию. В любом случае, проблема кажется неразрешимой, пока о ней не
начинают говорить. Ес-ли назрела необходимость, давайте проведем межвузовский «Круглый стол».
Определим болевые точки, примем решение, и будем отстаивать свои права со-обща.

"Молодая Гвардия" Тулун

Сергей Юрьевич, собираетесь ли Вы баллотироваться на выборах в декабре. Если да, то какой упор будете
делать в своей программе?

С.Ю. Тен

Тулун, добрый день!

Выборы будут проходить по партийным спискам. Если примут решение вклю-чить меня в список , я буду
активно участвовать в предвыборной кампании. Ес-ли – нет, то опять же буду активно участвовать в
избирательной компании , но уже в качестве члена предвыборного штаба. Что касается программы, то я бы
поднял вопрос о трудоустройстве молодежи, о поддержки ребят, которые идут поступать на технические
специальности в ВУзы, так как у нас сегодня суще-ствует острая нехватка, например, грамотных инженеров.
Необходимо поддер-живать средне-специальное образование. Уже сегодня парадокс - в области не хватает
квалифицированных кадров и в то же время - безработица среди моло-дежи.

Государственная поддержка молодых должна обязательно быть не на бумаге, а работать в реальных
условиях. В стране есть ресурсы: и природные, и финан-совые. Но в скором времени у нас появится острая
нехватка квалифицирован-ных кадров. И подобная проблема характерна для нашей с Вами области, когда
молодые люди уезжают из региона на запад в поисках лучшей жизни. Это не-правильно. Если сегодня не



решать проблемы молодежи, то завтра все богат-ства нашего региона, а то и всей Сибири будут осваиваться
иностранными компаниями, а мы будем выглядеть здесь еще хуже, чем аборигены. А после-завтра вообще
может встать вопрос о целостности нашей страны. Этого ни в коем случае допустить нельзя. Поэтому
необходимо работать над тем, чтобы создавать условия для нормального, комфортного проживания людей на
терри-тории и Иркутской области и всей Сибири и Дальнего Востока страны в целом. Необходимо делать все,
чтобы люди видели перед собой перспективу на много-много лет вперед.

Необходимо разработать эффективные механизмы обеспечения жильем моло-дых специалистов, в том числе
и для молодежи из сельской местности. Моло-дые люди в нашей стране должны чувствовать себя
востребованными и защи-щенными государством. Они должны приносить пользу здесь, в своем селе, городе,
области, государстве.

"Молодая Гвардия" Тулун

Какова перспектива для молодогвардейцев при переезде из Тулуна в Иркутск и поступлении в ВУЗы?

Конечно же, за вас в ВУЗ мы не поступим. Но мы можем Вам помочь при под-готовке к поступлению в ВУЗ, в
том числе и советом бывалых студентов. Кро-ме того, у нас есть кабинеты, обустроенные оргтехникой, вы в
любой момент сможете воспользоваться ими, когда будете учиться. Приходите в любое время, будем рады
Вас видеть. 

АлександЕР

Будет ли существовать «Молодая Гвардия» после выборов 2007-2008 г.г.?

Будет ли осуществляться работа в таком же режиме, как до декабрьских и по-сле всех выборов?

С.Ю.Тен

Обязательно!!!

Валов

Размер бюджета МГ в нашем регионе, источники финансирования (желательно постатейно) и вообще почему
бюджет МГ непрозрачный?

С.Ю. Тен

Уважаемый Александр Валов!

Отрадно, что Вы так интересуетесь финансированием нашей общественной ор-ганизации!

Бюджет Молодой Гвардии формируется из трех источников:

- спонсорская помощь, в том числе средства ЗАО "Труд",

- деньги, которые выделяются партией "Единая Россия" на проведение со-вместных акций федерального
уровня,

- денежные средства, выделяемые федеральным руководством нашей ор-ганизации.

А главный наш капитал – это активная гражданская позиция молодых лю-дей, которые участвуют в
общественно-политической жизни страны и региона.

Александр Руденко

1. С 1-го июля 2007 года вступает новый закон, запрещающий игровые автома-ты в РФ. Меня интересует, где
и как себя смогут реализовать молодые люди, которые просиживали в игровых залах, после закрытия данных
заведений и чем они могут заняться в таком городе как Усолье-Сибирское, в котором отсутству-ет досуговый
центр.

2. Я как руководитель отделения «Молодой Гвардии» интересуюсь, чем бы я мог защитить в рамках партийной
принадлежности членов МГ, у которых воз-никли бы конфликтные ситуации на рабочем месте с
работодателем не связан-ные с родом профессиональной деятельности (молодогвардеец подчиненный –



руководитель иная партия), что в дальнейшем привело бы к увольнению моло-догвардейца.

С.Ю. Тен

1. Вопрос злободневный! Я знаю много примеров, когда подростки на фоне иг-романии полностью выпадали
из нормальной жизни, бросали учебу, работу, т.е. наступала деградация. Именно поэтому я за вынесение
игровых заведений за черту города в отдельный игровой центр.

Если в Усолье-Сибирском отсутствует досуговый центр, задача «Молодой Гвардии» инициировать его
появление. Проявите инициативу, напишите обра-щение к местным властям, я готов оказать вам содействие и
поддержку.

2. Если в действиях молодогвардейца нет противоправных действий, противо-речащих Трудовому Кодексу
РФ, мы готовы оказать юридическую и правовую поддержку. Обращайтесь к нам в региональный штаб по
конкретным случаям!

Павел

Вы, помимо того, что строите дороги еще и жилье строите. Почему в Иркутске оно одно из самых дорогих, и
как можно решить эту проблему? Объявлен нац. проект "Доступное жилье", а цены на квартиры дорожают с
каждым днем.

С.Ю. Тен

Павел, к сожалению, у нас в городе существуют проблемы, вследствие которых строительные кампании
вынуждены вводить жилье с очень высоким уровнем себестоимости. Все эти проблемы известны. Это высокий
уровень цен на стройплощадки (на землю), а то и полное их отсутствие. Проблемы с сетями и техническими
условиями. Кроме того, на сегодняшний день у нас в городе от-сутствует нормальный генеральный план
развития города, что самым непо-средственным образом отражается на непонимании строительных компаний
где и как будет проходить застройка в Иркутске, что в конечном итоге также влияет на себестоимость жилья.

Реализация национального проекта в Иркутской области находится на одном из последних мест в стране, и
это общеизвестный факт. Конечно, это проблема и ее надо решать сообща - исполнительной власти и партии
власти.

Павел

1. Сергей Юрьевич, что для вас первичнее – бизнес или власть. Вы пошли в партию власти для того, чтобы
защитить бизнес или по какой-то иной причине?

2. Вы делаете дороги по всей стране. А когда в Иркутской области будут отре-монтированы дороги? Трасса
под Тайшетом, с ума сойти можно, не кажется ли вам абсурдным то, что мы как сапожники без сапог? Строим
везде, но только не у себя?

С.Ю. Тен

1. Уважаемый Павел, спасибо за активное участие в пресс-конференции! Мне очень приятно, что вы
интересуетесь деятельностью «Молодой Гвардии». На-деюсь, что в будущем вы будете проявлять ещё
больше энтузиазма!

Да, я пришел в «Единую Россию», когда уже был генеральным директором ЗАО «Труд». Когда я вступал в
партию, в тот момент, самое главное для меня было то, что в «Единой России» состояли люди, которых я
уважал и уважаю до сих пор. Мне хотелось общаться с ними и набираться опыта у них. Я считаю, что на самом
деле, это отличная возможность получить ценную информацию, которую не заменят никакие книги.

После вступления в партию я, как человек деятельный, был абсолютно уверен, что нужно заниматься
конкретным делом, а не просто носить в кармане пар-тийный билет. Т.к. к тому времени я имел большой опыт
работы с молодежью, в том числе, неоднократно был командиром строительных отрядов, это на-правление в
рамках партийной деятельности мне показалось очень интерес-ным. Так в конце апреля 2006 г., на
региональной конференции меня выбрали начальником штаба РО ВОО «МГ ЕР» Иркутской области.

2. Действительно, вопрос о строительстве дорог является очень актуальным. Могу сказать, что хорошо знаю
автодорогу, от границы Иркутской области с Красноярским крем до границы Читинской и с Амурской областей,



так как час-то езжу по этой дороге в Бурятию и в Читинскую область (это, около 3000 км.) и по вопросам
производства, и по вопросам « Молодой Гвардии». Могу ска-зать, что если выехать с границы России и
Белоруссии , с самой западной точки нашей страны, доехать на машине до Читы, то вы заметите только один
«про-вальный» участок, находящийся под Тайшетом. Его протяженность 32 кило-метра и он не без
асфальтобетонного покрытия

На самом деле, это очень плохо, что в Иркутской области существуют такие проблемы. Как руководитель
подрядной организации, могу сказать, что мы го-товы построить качественную дорогу, с гарантийным сроком
эксплуатации 8 лет, было бы финансирование. А это уже задача нашей исполнительной власти решить вопрос
и договориться с Министерством Транспорта РФ о выделении денежных средств, на строительство и ремонт
этого участка, т. к. дорога явля-ется трассой федерального назначения: М53.

Урбагаев

Как обстоят дела с местными отделениями МГЕР в УОБАО?

С.Ю. Тен

Здравствуй, Саша!

К сожалению, с момента нашего последнего разговора на эту тему существен-ных изменений не произошло.
На меня выходили представители администра-ции из Осинского района. А также мы ведем переговоры с
руководством Усть-Орды по поводу кандидатуры будущего лидера Усть-Ордынского местного от-деления.
Думаю, в мае этот вопрос все-таки будет решен.

"Молодая Гвардия" Бодайбо

1. Как проходит финансирование отделений Молодой Гвардии (приобретение расходных материалов, для
проведения акций)

2. Как будет проходить отбор молодых людей по системе Гекадем для участия в летнем лагере "Тысячник"?

С.Ю. Тен

Добрый день, бодайбинцы!

1. При проведении акций средства местным отделениям практически не выде-ляются , но мы стремимся
централизованно обеспечить всех необходимой ат-рибутикой.

Это кепки, футболки, баннеры, флаги, символика "Молодой Гвардии". Все пе-речисленное стоит денег. Если у
вас есть возможность привлечь дополнитель-ные деньги, то мы готовы заказать на эту сумму всю
необходимую продукцию и предоставить ее вам. Кроме того, в исключительных случаях, напрямую вы-
деляется финансирование, но при этом мы должны четко и ясно понимать на какие проекты ушли
выделяемые средства. Так на память приходит, что в этом году мы оказывали финансовую помощь
Шелеховскому отделению, Балаган-скому отделению, Иркутскому городскому штабу. Также оплачивали
проезд ребят из Тайшета, Усть-Илимска, Братска на наши общие мероприятия.

2. Отбор будет состоять из двух этапов. За основу мы взяли опыт, который был при работе с кандидатами в
Молодежный Парламент Иркутской области.

На первом этапе необходимо заполнить достаточно подробную анкету. Все ан-кеты кандидатов на участие в
лагере будут подробно изучены. Думаю, что из анкет мы многое сможем узнать о человеке: насколько он
хочет попасть в этот лагерь, насколько у него активная жизненная позиция. Результаты отбора после первого
этапа будут подведены после 15 мая.

Те, кто пройдет первый этап, в июне должны будут провести 2 проекта, о кото-рых необходимо будет
представить отчет в Иркутский региональный штаб. Это - дискуссионный клуб на тему "Эффективные формы и
методы работы с молодежью". На этом клубе должно присутствовать не менее 20 человек. Вто-рой проект -
массовая акция, которую необходимо провести в родном горо-де/поселке. Здесь участие должны принять не
менее 30 человек. Например, соцопрос, агиткампания или любая другая публичная политическая акция.

Отчеты об этих мероприятиях необходимо предоставить в региональный штаб с фотографиями и описанием
проведенной акции.



Что касается ГЕКАДЕМа. Это система дистанционного обучения. Основная ее часть уже разработана.
Дорабатывать ее мы будем вместе с вами летом в лаге-ре.

Если, конечно, в результате отбора вы туда попадете :)

alchimic

Сергей Юрьевич, где все-таки пройдет Конференция МГ? Прошли слухи, что возможен Саянск! :)

С.Ю. Тен

Здравствуйте, alchimic!

Рассматриваются два варианта: либо Шелехов, либо Саянск. Сейчас мы согла-совываем этот вопрос с
местными отделениями партии. Думаю, что завтра-послезавтра ответим на этот вопрос окончательно. Одно
могу сказать точно: нам хотелось бы собрать вас всех не просто для проведения очередной конфе-ренции, но
и чтобы мы все вместе встретились и пообщались в неформальной обстановке, продолжили, уже ставшее
традицией диспуты о предстоящих в этом году политических боях.

Nick

Говорят, что в работе ИРО МГЕР есть немного пафоса, тщеславия. хотелось бы знать, что вы думаете по
этому поводу...

(Может это оправдано?... Или так кажется обывателю? … что бы не сказали, хочется узнать как много больше
мнений и получить ваши ответы).

С.Ю. Тен

Возможно, Вы и правы. Однако происходит это не от самоуверенности или за-вышенной самооценки. Считаю,
что сегодня молодогвардейцам не хватает яр-ких лидеров на местах, способных объединить вокруг себя
общественные орга-низации. Слабо ведется работа с профкомами студентов. Вследствие этого соз-дается
впечатление, что мы недоступны. Это не так. При этом мы отлично по-нимаем наши недостатки. Нам
приходится на ощупь выстраивать собственную вертикаль взаимоотношений с молодежью. Есть ошибки, есть
просчеты, но в конечном итоге, дорогу осилит идущий.

Молодая Гвардия- это кузница кадров! Расскажите о резерве партии в лично-стях и о достижениях молодых
политиков!

Если говорить о России в целом, то прошедшие выборы в Законодательные со-брания показали, что молодые
политики стали реальными конкурентами своим старшим товарищам. На выборах 11 марта от «Единой
России» 16 молодых де-путатов прошли в региональные парламенты. Еще один пример – это создание
Молодежного Федерального собрания, которое объединяет депутатов из раз-ных регионов. Это к вопросу о
достижениях молодых политиков.

Если говорить о том, что «Молодая Гвардия» - кузница кадров на областном уровне, то я бы назвал такие
известные у нас имена. Татьяна Воронова - депу-тат, председатель комитета Законодательного Собрания
Иркутской области, Руслан Болотов – мэр Шелехова, Игорь Иванов - руководитель Агентства по молодежной
политики Иркутской области, это те фамилии, что приходят на ум.

Валов

Сергей Юрьевич, как вы относитесь к тому что "Единая Россия" в полном со-ставе проголосовала за то, чтобы
убрать серп и молот со знамени победы?

С.Ю. Тен

Мы много говорим о преемственности поколений, об исторической правде. Ко-нечно, я за то, чтобы Знамя
Победы оставалось таким же, как в мае 1945 года над Рейхстагом. Другое дело, что многие воспользовались
трактовкой Закона в своих политических целях. По сути, никакого изменения Знамени Победы не
предполагалось. Регламентировался только госсимвол. Закон придал знамени статус национальной реликвии.

Павел



Как Вы оцениваете личность Бориса Николаевича Ельцина в истории России, Ваш отец был знаком с
президентом. Как он его оценивал?

С.Ю. Тен

Мой отец Юрий Михайлович Тен был известным политиком, депутатом Госу-дарственной Думы РФ трех
созывов от Иркутского одномандатного избира-тельного округа. Его становление как бизнесмена,
общественного и политиче-ского деятеля проходило в ельцинскую эпоху. Первый раз он был избран депу-
татом Государственной Думы в 1993 году, году принятия новой Российской конституции. Он участвовал в
предвыборных кампаниях Бориса Николаевича, был его доверенным лицом в Иркутской области в 1996 году.
Дома хранятся две грамоты, подписанные Борисом Ельциным моему отцу. Отец никогда не скрывал своего
уважительного отношения к Ельцину, что вызывало недоволь-ство части его избирателей. Он считал, что
благодаря решительности Бориса Николаевича в нашей стране происходили многие позитивные перемены, и
это для отца было главным в оценке личности Ельцина.

Мое отношение к Борису Николаевичу Ельцину не однозначное. С одной сто-роны – это человек с яркой
харизмой. Неординарная личность, государствен-ник. С другой стороны – это человек настроения, способный
принимать решения, основываясь исключительно на своих эмоциях. Главная его ошибка, на мой взгляд, что
он не сумел создать эффективную управленческую команду. При этом у меня вызывает глубокое уважение
решение Бориса Николаевича Ельцина уйти в отставку до истечения срока полномочий. Еще большее уваже-
ние, что он нашел в себе мужество признать свои ошибки и покаяться перед людьми. Борис Ельцин навсегда
останется Первым президентом России.
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